Communiqué de presse

## Explorez l'art contemporain engagé en milieu urbain

Montréal, le 21 août 2023 - <u>Art Souterrain</u> et la <u>Société de développement Angus</u>, deux acteurs dévoués à la promotion de la culture et au développement urbain responsable, annoncent conjointement le lancement de l'exposition d'art contemporain Les rendez-vous Angus. La première édition de cette exposition est prévue du 6 au 24 septembre 2023. Présentant les œuvres de cinq artistes, à la fois à l'intérieur et à l'extérieur, cette exposition intègre l'art contemporain dans l'environnement tout en explorant les questions essentielles liées à la transformation urbaine, au lien avec la nature et à l'attachement à un lieu en plein essor.

Cette première édition, commissariée par Bénédicte Ramade et ayant pour thème : Faire lieu, prendre racine, soulève des questions cruciales pour notre époque. Comment peut-on s'enraciner et faire lieu dans un quartier en pleine transformation ? Comment peut-on repenser le végétal et l'attachement au lieu alors que les friches cèdent la place à des espaces de vie et de travail, ainsi qu'à des jardins entretenus ? Les œuvres sélectionnées, réalisées par des artistes québécois·e·s, principalement basé·e·s à Montréal, offriront des réflexions et des expériences uniques pour répondre à ces questions.

L'événement aura lieu au <u>Technopôle Angus</u>, situé à quelques kilomètres du centre-ville, au cœur de Montréal. Reconnu comme un véritable laboratoire en développement durable, cet écoquartier mixte offre un cadre idéal pour ce projet novateur. Les œuvres des artistes sélectionné·e·s : Patrick Bérubé, Annie France Leclerc, Loren Williams, Fanny Mesnard et Francine Potvin, seront déployées à l'entrée du Parc Jean-Duceppe (côté rue William-Tremblay), à différents endroits clés du Technopôle soit à l'intérieur et à l'entour du Locoshop, à l'intérieur et à l'avant de l'édifice Bernard Lamarre ainsi qu'aux abords de la Place Léopold Beaulieu.

- « Depuis 25 ans, la Société de développement Angus développe cette ancienne friche industrielle qu'est le Technopôle Angus, guidée par les principes et valeurs de développement durable. L'idée d'un événement jumelant l'art et l'écologie s'inscrit ainsi dans la continuité du développement entrepris en 1998. Nous sommes fiers de nous y associer en tant que coproducteur et lieu de diffusion. »
- Christian Yaccarini, président et chef de la direction, Société de développement Angus (SDA)

Les rendez-vous Angus propose une programmation variée, comprenant un événement d'ouverture, une discussion animée ainsi qu'une visite guidée par la commissaire. Ne manquez pas cette occasion unique de vous immerger au cœur d'une expérience artistique alliant art, écologie et créativité. En célébrant respectivement leurs 15 et 25 ans d'anniversaire, Art Souterrain et le Technopôle Angus ont saisi cette opportunité festive pour collaborer et donner vie à cette première édition prometteuse. Rejoignez-nous du 6 au 24 septembre au Technopôle Angus et découvrez l'art contemporain engagé dans un environnement urbain en pleine transformation.

## À propos de Art Souterrain

Art Souterrain : une référence canadienne en matière d'intégration de toutes formes d'art dans les espaces publics et environnements atypiques, célèbre son 15e anniversaire cette année. L'organisme s'appuie sur un modèle fort qui consiste à sortir l'art des lieux d'expositions traditionnels. Grâce à ses nombreux projets évolutifs, Art Souterrain crée une synergie entre la communauté, l'urbanité et l'univers des arts et de la culture.

### À propos de la Société de développement Angus (SDA)

La SDA est une entreprise d'économie sociale réalisant des projets immobiliers favorisant la revitalisation urbaine en s'appuyant sur les principes de développement durable et en générant des retombées significatives pour la collectivité locale.

#### À propos du Technopôle Angus

Le Technopôle Angus : ancienne friche industrielle, ce projet de revitalisation urbaine et d'innovation sociale est devenu un milieu de vie dynamique, abritant divers secteurs et offrant des espaces verts pour le bien-être des occupants. Situé stratégiquement au cœur de Montréal, le Technopôle Angus célèbre son 25e anniversaire cette année, lançant ainsi un nouveau projet novateur et rassembleur.



# Nos partenaires

Coproducteur

**ANGUS** 

Partenaires institutionnels

Rosemont La Petite-Patrie

Québec ##

Partenaire privé

**Desjardins** 

Partenaires de diffusion

Technopôle Angus

**MELS** 

Tél: 514-972-2570

melissa@artsouterrain.com

Partenaire de services



#### Contact média:

Melissa Boyd Carrier Coordonnatrice adjointe aux communications Art Souterrain